

利用者の声

昨年度にもおかげ前講座を利用した方の声を集めました。

アロマクラフト(小学生保護者)

丁寧に教えていただき、あっという間に完成しました。
ゆったりとした憩いの時間を過ごすことができました。

クラフトバンド(女性グループ)

スムーズに講座が始まられるよう、講師側で入念な事前準備をしていただき、一人ひとりに丁寧なご指導をいただきました。作る人によって少しずつ形が変わっていて自分だけの作品ができあがりました。

ハーバリウムディフューザー(幼稚園児保護者)

作り方だけでなく、材料の入手方法やメンテナンス方法なども教えてくださり、「家で子どもと作ってみたい」、「楽しく作れて癒された」などの感想が出ました。

相撲甚句(地域サロン)

感染症対策を徹底のもとでの開催でしたが、講師・参加者の協力のもと無事開催できました。江戸時代からある、相撲文化「相撲甚句」に触れることができ、生の歌声と歌詞の奔放さを感じることができ、とても新鮮で楽しい時間を過ごすことができました。

キャンドル(小学校PTA)

親子で楽しくキャンドル作りを楽しむことができました。時期的にハロウィンが近かったので、クリスマスに合った内容でよかったです。昨年度同様、たくさんの参加申込がありました。

ふまねっと(女性グループ)

少人数での講座であったため、丁寧に指導していただき楽しく行うことができました。普段あまり運動する機会がなかったので、とてもよかったです。

認知症サポーター養成講座(地域団体)

今回の受講者はほとんどの方が初めてで、非常にためになりました。
また、講師の方の説明も大変良かったです。

尺八演奏を聞く(自治会)

大変興味深く、参加者にも楽しんでいただけたようでした。

手形アート(小学生親子)

親子で「手形アート」を作ることにより、親子のふれあいを深めるよい機会となりました。完成した作品を見て、笑顔があふれていきました。

ハーバリウム(幼稚園児保護者)

今回はクリスマスバージョンを楽しみながら作りましたが、作り終えてすぐに「もう一度チャレンジしてみたい!」という声があがりました。

ポーセラーツ(小学生親子)

2回目のポーセラーツでした。みんな少し慣れたようで、真剣に取り組んでいました。
昨年に引き続き先生方にはお世話になりました。